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新しい年を迎えて
埼玉県ｻｲｸﾘﾝｸﾞ協会（参議院議員）

会 長 浜 田 卓 二 郎

謹んで新年のご祝詞を申し上げます。

西暦２０００年を迎え、また２０世紀最後の年として、世間ではミレニアムを記念する

行事が目白押しであります。サイクリング協会の皆様にはつつがなく新年をお迎えになら

れたことをお喜び申し上げます。

さて 皆様のご尽力により 埼玉県サイクリング協会が創立されて以来 年ごとに規模、 、 、 、

会員、行事が順調に拡大されてまいりました。そして協会最大のイベントであります、昨

年１０月の恒例の”ツール・ド・秩父”は大盛会のうちに、無事終了することができまし

た。誠にありがとうございました。

秩父の自然、風景を楽しみながらのサイクリングはまさにサイクリングの醍醐味であり

ます。しかしながら大会を存続するにあたりましては課題も多々あり、各方面との調整を

果たし、この素晴らしい大会をさらに多くに方々のご参加をいただけるように務めること

が、私の会長としての責務であると感じました。

皆様にはこれからもご協力を宜しくお願いします。

昨年末に総理府が発表した調査によりますと、国民の余暇の過ごし方の満足度は、わず

かながら上がっているようですが、自分のペースで、時間や場所を選ばずに楽しめるサイ

クリングを、余暇活動に取り入れる人は益々増え、サイクリングに対する社会の認知度は

増すことと思います。情勢は追い風です。

新世紀にむけ、貴会の一層のご発展と、皆様のツーリングのご安全をお祈り申し上げ、

私のご挨拶と致します。

平成１２年 元旦

サイクルＯＬ大会終わる
第 回県民総合体育大会サイクルＯＬ（ｵﾘｴﾝﾃｰﾘﾝｸﾞ）大会が１１月７日、伊奈総合学12

園高等学校を会場として開催された。

９時から受付・車検を済ませた参加者は９時３０分の開会式にのぞんだ。渡邊理事長の

挨拶に続き原田副理事長から実施上の注意が行われ、一般・シニアが２分間隔で、トリム

の部が４分間隔でスタートした。

ＯＬは指定されたポイントを見つけることであるが、ポイントをいかに自分の地図に正

確に記述し、どのコースを設定したら、いち早く目的地に辿りつけるかという、知力と体

力の勝負である。勿論地図が読めなくては話しにならない。

11 33時 分頃に最初のゴール者があったが、ポイントと所要時間で順位が決まるので、

必ずしも最初のゴール者が１位とはならない。ゴールする度に速報の順番が入れ替わる。

閉会式では１位にﾄﾛﾌｲｰ（持ち回り ，１～３位に賞状、また完走者全員に認定証が渡）

され解散となった。
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大会結果

＜一般の部＞ ﾎﾟｲﾝﾄ数１０ 距離約 ＜シニアの部＞ ﾎﾟｲﾝﾄ数１０ 距離約， ，45km 35km
１位 斉藤 信浩 １：５７：０９ １位 小池 章之 １：５３：４８
２位 安達 将芳 １：５８：４７ ２位 土井 智行 １：５９：１０
３位 田口 安男 １：５９：１７ ３位 栗原 茂次 ２：１５：３１

（敬称略）
※トリムは規定人数に足しなかったので参考タイム
＜トリムの部＞ ﾎﾟｲﾝﾄ数 ６，距離約 20km

藤田夫妻 １：３３：２１
鈴木ﾌｧﾐﾘｰ １：５２：５１

新春サイクリング案内 ＜人形の街岩槻を訪ねる＞

日時 平成 年１月９日（日） ～12 9:30 14:00
集合 ９：３０（大宮第２公園：旧 号沿い）16
ｺｰｽ 大宮公園→久伊豆神社→城止公園→郷土資料館

→東玉（約 ）30km

指導者研修会案内
日時 平成 年２月 日（日） ～12 27 9:00 16:00
会場 埼玉県青少年会館大会議室

内容 救急法（講師：浦和消防署）

サイクリングインストラクターの研修会ですが、会員の方の参加も歓迎します。

参加希望者は１月 日（土）までに事務局へ連絡下さい。22

サイクリングディレクター２級誕生
ＪＣＡニュースでご存知と思いますが、新

指導者制度の発足にともなう、移行講習会前期（ 月末）で戸田信冶、渡邊廣次の両氏10
がサイクリングインストラクター２級として公認されました。

インフォメーション
平成 年度、全国サイクリング大会が７月 日（日）～ 日（月 、お台場公園を主12 30 31 ）

会場として開催されることになり、首都圏４都県（東京・神奈川・千葉・埼玉）が協力し

て大会を運営することになった。

≦事務局だより≧

□平成 年度の会員受付は２月から行います。今回送付の申込用紙か から郵送され12 JCA
る申込書で申込下さい 会費は郵便振替か小為替 指定欄は書かない で納入して下さい。 （ ） 。

□今後のことをいろいろ考慮してﾆｭｰｽをＡ４版にしてみました。

《編集後記》

■不忍池に鴨が帰ってきた。最近鴨に混じってカモメが池の主導権を握っている。本来は

海に生息するカモメがどうして内陸まで足を延ばしているのだろうか。生ゴミの埋立が減

り、食料不足になっていることなら喜ばしいことだが。処でこのカモメはカラスより強い

ことをご存知だろうか。カモメが都会に住み着くようになると、カラスは多分減っていく

だろう。このような生態系の乱れは何を意味するのか？カモメの顔を良く見ると、石原さ

んにどこか似ている。東京復権の兆しだろうか。

■ 世紀最後の年がスタートした。それにしてもこの景気、何とかならないものだろう21
か、混沌な世の中になるととんでもないことが起こるのが通性だ。自分の身は自分で守る

しかないのである。


